

GO.WEB.ID

Presiden Mahasiswa dan Wakil Presiden Mahasiswa Universitas Al-Azhar Periode 2021-2022 Resmi Dilantik

Fahrizal Siagian Siregar - TRAGAH.GO.WEB.ID

Jan 31, 2022 - 22:41



Rastra Syiwa Gottama Siregar didampingi Sadewo sedang menyampaikan pidato pertama pasca dilantik sebagai Presiden dan Wakil Presiden Mahasiswa Universitas Al-Azhar

Medan - Presiden dan Wakil Presiden Mahasiswa Universitas Al-Azhar periode

2021-2022 resmi dilantik oleh Rektorat Universitas Al-Azhar di Aula Universitas, Sabtu (29/01/2022).

Sebelumnya Rastra Syiwa Gottama Siregar dan Sadewo terpilih sebagai Presiden dan Wakil Presiden Mahasiswa Universitas Al-Azhar atas Pemilihan yang di selenggarakan oleh KPUM Universitas Al-Azhar.

Pada Pelantikan ini terdapat beberapa rangkaian acara, termasuk pembacaan SK oleh Wakil Rektor III Bidang Kemahasiswaan Dr. Indra Gunawan Purba, S.H., M.H. sekaligus menyampaikan amanat kepada Presiden dan Wakil Presiden beserta kabinet Terlantik.

“Saya tau betul alur pemilihan ini, dan saya berharap Presma dan Wapresma bisa membuat lebih banyak kegiatan yang ada di dalam kampus maupun diluar kampus, Semoga Presma dan Wapresma bisa mengemban jabatan ini dan menjalankan sesuai dengan visi dan misi”. Demikian tutur Wakil Rektor III.

Selanjutnya pelantikan Presiden dan Wakil Presiden Mahasiswa Universitas Al-Azhar yang di bawakan langsung Oleh Rektor Universitas Al-Azhar Ibu Ir. Dermawan Hutagaol, MP dan sekaligus kata sambutan dan nasehat langsung di berikan kepada Presma dan Wapresma Universitas Al-Azhar.

“Selamat saya ucapkan kepada Presiden dan Wakil Presiden Mahasiswa, Saya berharap untuk kedepannya Presiden dan Wakil Presiden dapat bekerja sama dan Menjalankan amanah dengan semestinya. saya mengapresiasi kerja panitia dan pihak terkait untuk mengsucceskan kegiatan pelantikan ini, semoga kedepannya kita lebih bersinergi dan membawa Universitas Al-Azhar ke yang lebih jaya lagi”. Pungkas Rektor Dermawan Hutagaol.

Dengan terlaksananya pelantikan ini, Rastra Syiwa Gottama Siregar mengucapkan terimakasih kepada seluruh pihak yang membantu kegiatan ini.

“Saya Mengucapkan terimakasih yang sedalam-dalamnya kepada pihak yang membantu, dan terimakasih kepada seluruh tamu dan undangan yang telah hadir. Saya bersama Sadewo (Wapres) Akan bekerja keras dalam mewujudkan Al-Azhar yang jaya, dengan terpilihnya kami tak terlepas dari dukungan dan bantuan dari kawan-kawan yang mendukung kami dari awal sampai dengan hari ini, terimakasih saya ucapkan. Kami juga akan bekerja sama dengan pihak rektorat dan seluruh civitas akademika guna mewujudkan cita cita dan impian kita seluruh lingkungan Universitas Al-Azhar, Semoga do’a dan nasehat dari seluruh bisa menjadi motivasi dan semangat kami kedepannya”. Tegas Presiden Mahasiswa yang kerap disapa Rastra siregar tersebut.

Di sela-sela penutupan, Presiden dan Wakil Presiden Mahasiswa juga memperkenalkan jajaran kepengurusan dan 8 Kabinet Al-Azhar maju, dengan ambisius Presiden dan Wakil Presiden Mahasiswa mengucapkan “KERJA, KERJA, Dan KERJA”. Demikian profisiat kepada Presiden Mahasiswa dan Wakil Presiden Mahasiswa Universitas Al-Azhar yang telah dilantik.

Masyarakat di lingkungan Universitas Al-Azhar berharap semoga bisa membawa kebaikan dan kemajuan bagi Universitas Al-Azhar, selamat berdinamika, berproses tanpa batas, dan berproses dengan cerita serta tantangan yang baru.